



EVINRUDE
Johnson



Lower Gearcase Assembly
P/N 987248

For

5.7 Litre LE OMC Cobra®
350, 454 OMC King Cobra®
(PWS and RGD Models)

454 HO OMC King Cobra
(RGD Models)

460 OMC King Cobra
(PWS Models)

Assemblage du boîtier d'engrenages
inférieur
P/N 987248

pour

OMC Cobra® 5,7 litres LE
OMC King Cobra® 350 et 454
(Modèles PWS et RGD)

OMC King Cobra® 454 HO
(Modèles RGD)

OMC King Cobra 460
(Modèles PWS)

ENGLISH

Safety Considerations

The instructions will alert you to certain things you should do very carefully. If you don't you could:

- hurt yourself, or bystanders
- hurt boat operator, passengers
- damage the machinery

Safety symbol, , appears next to information to prevent you and others from being hurt.

Note symbol, , appears next to information important to keep machinery from being damaged.

IMPORTANT: The important safeguards and instructions appearing in these directions cannot cover all possible conditions or situations that occur. The person following these directions must use common sense, caution and care.

Product Reference & Illustration

When reference is made to a brand name, product or specific tool, an equivalent product may be used in place of the referred to product. Substitute products used must have equivalent characteristics, including type, strength, and material. Incorrect substitution may result in product malfunction and possible injury to the operator and/or passengers.

All photographs and illustrations used may not necessarily depict actual models or equipment, but are intended only for reference. Specifications used are based on the latest product information available at the time of publication.

FRANÇAIS

Instructions de sécurité

Ces instructions attireront votre attention sur certains points devant être exécutés avec précaution. Respectez-les, pour éviter:

- de vous blesser ou de blesser votre entourage
- de blesser le pilote ou les passagers du bateau
- d'endommager des pièces mécaniques

Le symbole de Sécurité, , signale des informations importantes destinées à éviter des blessures à vous-même et à votre entourage.

Le symbole  signale des informations importantes destinées à éviter des dommages aux pièces mécaniques.

IMPORTANT: Les précautions et instructions décrites dans ce document ne peuvent couvrir toutes les situations possibles. Le lecteur devra faire preuve de bon sens, de prudence et d'attention.

Références produits et illustrations

Pour toute référence à une marque déposée, à un produit ou à un outil spécifique, il vous est loisible d'utiliser un produit équivalent. Les produits de substitution doivent présenter des caractéristiques identiques quant au type, à la résistance et au matériau. Une substitution incorrecte peut causer des défaillances et mettre en danger le pilote et/ou les passagers.

Les photographies et illustrations ne correspondent pas nécessairement aux modèles ou à l'équipement en service, elles sont données au seul titre de référence et sont basées sur les informations les plus récentes disponibles à la date de la publication.

This service lower gearcase assembly replaces the original lower gearcase of the specified *OMC Cobra®* and *OMC King Cobra®* stern drive models.

The propeller shaft of this service lower gearcase is larger in diameter than the original propeller shaft. To correctly position the propeller, **use only the SUPPLIED propeller thrust washer P/N 126402. Do not use the original thrust washer.**

To the Installer: Give these instructions to the owner. The instructions alert the owner and servicing dealer to the lower gearcase replacement.

Refer to the appropriate model *OMC King Cobra®* stern drive service manual for the lower gearcase removal and installation procedures.

To the Owner: keep these instructions with your other important Service documents.

To the Servicing Dealer: order future lower gearcase replacement parts from an "AMH" model 454 *OMC King Cobra®* stern drive parts catalog.

Note PWS and RGD 5.7 Litre LE models have a 1.43:1 gear ratio. To order the correct service parts, use an AMH model 454 *OMC King Cobra* (1.43:1 ratio) parts catalog. The AMH model 5.7 Litre LE catalog would not provide the correct parts as these models have a 1.50:1 gear ratio.

Cet assemblage de boîtier d'engrenages inférieur remplace le boîtier d'engrenages original des modèles stern drive *OMC Cobra®* et *OMC King Cobra®* spécifiés.

L'arbre d'hélice de ce boîtier d'engrenages inférieur a un diamètre plus grand que l'arbre d'hélice original. Afin de bien positionner l'hélice, **utilisez uniquement la rondelle de butée d'hélice P/N 126402 FOURNIE. N'utilisez pas la rondelle de butée originale.**

Pour l'installateur: donnez ces instructions au propriétaire. Ces instructions informent le propriétaire et le concessionnaire d'entretien sur le remplacement du boîtier d'engrenages inférieur.

Référez-vous au manuel d'entretien du modèle stern drive *OMC King Cobra®* approprié pour les procédés de dépose et d'installation du boîtier d'engrenages inférieur.

Pour le propriétaire: conservez ces instructions avec vos autres documents importants d'entretien.

Pour le concessionnaire d'entretien: commandez les pièces de rechange du boîtier d'engrenages inférieur futures avec le catalogue de pièces détachées du modèle stern drive *OMC King Cobra®* 454 "AMH".

Note Les modèles de 5,7 litres LE PWS et RGD ont un rapport d'engrenages de 1.43:1. Afin de commander les bonnes pièces d'entretien, utilisez un catalogue de pièces détachées des modèles *OMC King Cobra* 454 AMH (rapport 1.43:1). Le catalogue de pièces des modèles 5,7 litres LE AMH ne vous donnera pas les bonnes pièces étant donné que ces modèles ont un rapport d'engrenages de 1.50:1.